



Nächster Club-Hock: Mittwoch, 8. Juli 2009

Juli-Hock

Wie jedes Jahr im Juli wird uns das Küchenteam mit schmackhaften belegten Brötchen verwöhnen. Ein Genuss, auf den man in warmen Sommertagen nicht verzichten kann. E Guete!

Letzter Hock

Wie angekündigt standen Berge von Wurstsalat, Rindfleischsalat und Ochsenmaulsalat bereit. Dazu gab es das immer wieder beliebte Ruchbrot. Nach dem Zwischenact von Amadeo rundete als „Dessert Surprise“ eine exzellente Glace den schönen Abend ab.

Clubtreffen ACS

Am 9. Juli 2009 findet in Solothurn ein Clubtreffen mit dem „Alfa Romeo Club Schweiz“ statt. Einige von unsern Clubmitgliedern werden daran teilnehmen:

Orlando, Daisy & Amadeo Colonnello, Ruth & Franz Bätcher, Christian Gerber und Dieter Siegenthaler und Weitere?

Letzte Informationen folgen am Hock. Wir freuen uns auf einen interessanten und lustigen Abend unter Alfisti.



Wie jedes Jahr findet im August der beliebte Grill-Hock mit Gästen statt. Es gibt köstliche Grilladen mit diversen Salaten. Des Weiteren wird unser Mitglied Anja Halbartschlager einen kleinen Schmuckstand bereitstellen - vorbeischaun lohnt sich! Wir freuen uns bereits jetzt schon auf einen amüsanten Abend und hoffen auf zahlreiches Erscheinen! Bitte meldet Euch und Eure Gäste frühzeitig an.



Die neuen Flyer sind da !!!

Amadeo

Swiss Marathon Rallye

22./23./24. Mai 2009

An der diesjährigen 24h SMR über 900 km mit Start in Willisau und Ziel in Maienfeld war auch unser Mitglied Rolf Schnider mit seinem Alfasud am Start. Als 2. Pilot begleitete ihn Hubert Rüger. Von den 30 über 25 Jahre alten Fahrzeugen schafften die beiden Piloten diese abwechslungsreiche Nonstop-Rallye unfallfrei und belegten schlussendlich den 16. Platz. Bravo Rolf! OC



www.swiss-marathon-rallye.ch

Italiauto

Sonntag, 7. Juni 2009

Anlässlich der Zweitaufgabe von Italiauto nutzte auch eine Delegation von uns die Gelegenheit, ihre Liebhaberautos im reizvollen Wanger a. A. einem begeisterten Publikum vorzustellen. Nebst der Ausstellung der Oldtimer auf den historischen Plätzen wurde eine Sonderschau von Exklusivfahrzeugen mit Apéro im Saal des Salzhauses geboten. Nach einer ersten Besichtigung der Fahrzeuge profitierten einige unserer Mitglieder von einer Städtelführung. Das feine Mittagessen im Restaurant Krone stärkte uns für den Schlussrundgang und anschliessendem Bestaunen des Concorso d'Eleganza bzw. Prämierung der Fahrzeuge durch eine Fachjury.



Wenn auch ohne Preis konnten wir an diesem warmen Nachmittag mit erfüllten Alfa-Hezzen die Heimfahrt unter die Räder nehmen. Fazit: Dieser Anlass konnte als Erfolg gewertet werden - in der Hoffnung, dass sich die Anzahl unserer Teilnehmer im 2010 noch erhöhen wird. Ein Dank gilt allen Teilnehmern und speziell Fredy Bisang für die Organisation des Events und die Bereitstellung seiner Alfa-Flotte! OC

2-Tage Sommerfahrt

Sa/So, 13./14. Juni 2009

Pünktlich um 09.30 Uhr trafen wir uns auf dem Parkplatz vor unserem Clublokal. Auch die Sonne war wieder einmal auf unserer Seite und liess die wunderschönen Karosserien in prächtigen Alfa-Farben funkeln. Die erste Etappe führte uns über den Hauenstein nach Bern und schliesslich nach Riffenmatt. Hier im gemütlichen Beizli Löwen liessen wir uns zum Mittagessen nieder. Leider wurde unser Konvoi bereits auf diesem ersten Stück auseinandergerissen. Während die Ersten schon am Essen waren, warteten die Letzten in der Garage noch auf eine neue Benzinpumpe...

Gut gepflegt machten wir uns dann um 14.30 Uhr wieder auf die Räder. Als unser nächstes Ziel galt das Hotel Bad in Schwarzsee, von dem wir einen wunderschönen Ausblick auf den Schwarzsee geniessen konnten. Nachdem wir unsere Zimmer bezogen hatten, trafen wir uns auf der Terrasse auf ein Erfrischungsgetränk. Danach nahm das Programm einen individuellen Ablauf: Die einen genossen das Wetter auf der Terrasse, die andern machten eine Runde um den See. Das vorzügliche Wetter, die grüne Landschaft und der wunderschöne Ausblick machte den Spaziergang zum einmaligen Erlebnis.



Um 19.00 Uhr waren wir auf der Terrasse zum Apéro verabredet. Danach wurde im Säali das ausgezeichnete 5-Gang Menu serviert, das wir in wunderbarer Gesellschaft geniessen konnten. Am Morgen nach dem Frühstück verabschiedeten sich die 30 Teilnehmer voneinander zur individuellen Heimreise. Ruth und Franz durften noch den Dank für die gewohnt optimale Organisation entgegennehmen. Einige Teilnehmer schlossen sich bei der Rückreise zusammen und kehrten noch in ein Restaurant auf ein Getränk ein. Auf diese Weise wurde der Ausflug vollends gut abgerundet und wird allen in bester Erinnerung bleiben... Amadeo

Agenda:

- 9. Juli Clubtreffen in Solothurn
Alfa Romeo Club Schweiz
- 15. Aug. Grill-Hock mit Gästen